



けやき

令和4年 10月3日発行

朝夕は、幾分涼しくなり秋めいてまいりました。

台風や大雨、気候の変動に気を配りながらこの時季を過ごしてゆきます。

全国的には、大幅に減少しましたオミクロン禍は、まだまだ絶滅とはいはず一部の学級閉鎖となり、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけ致しました。

今のところ8日（土曜）には3, 4, 5歳の運動会を行う予定です。

子ども達の意欲は大いに盛り上がってきてているところです。

予報では、“今年の秋は短い”とも言っています。園の畑には、さつま芋、大豆、落花生が実り子ども達の収穫を待っています。子ども達には、この素晴らしい季節“秋”を楽しんで欲しいと思っています。



8日（土）3.4.5歳運動会

雨天時9日（日）

13日（木）誕生会

25日（火）パン作り予定していますが、
天気次第で、変更となります。



11月の予定

0.1.2歳の子ども運動会も
予定しています。

10日（木）誕生会

※その他にも秋の季節を楽しめるように、豊かな自然を見
つけて散歩に出掛けていきます。



10月27日（水）～11月9日（水）は、読書週間です。

本との出会いは、子どもたちにとってかけがえのないもの。想像力をはたらかせながら登場人物と共に心を揺れ動かし、心を豊かにするステキな言葉にも沢山出会うことができます。園内にも、絵本コーナーを設置しています。宮西達也さんのティラノサウルスシリーズ（であえてほんとうによかった）を紹介しています。秋の夜長に、お子さんと時間を過ごされては如何でしょうか！



思いやりエピソード



朝のお集まりで、お名前呼びをしあわせ事の練習をしているが、「上手くできたね」と手を叩いて一人ずつ褒めながら行っていると、子ども達もお友だちがお返事できると、拍手をしてくれるようになりました。ほんわかした気持ちで朝を迎えることに嬉しく思っています。（さくらんぼ組）



お兄さんお姉さんのダンス練習を見学した時のこと。入場してくるかっこいい姿目にし、みんな静かに座っていた。音楽に合わせてのダンスが始まると、思わず立ち上がりじっと見る子がいたり、Iちゃんは、音楽に合わせて体を揺らしながら楽しそうに手拍子をする姿がみられた。そんな中、eちゃんが、「がんばれー！」と大きな声で応援。とても真剣な表情だった。お兄さん、お姉さんの素敵なお姿に応援したくなつたのだろう。ダンスの後、お部屋に戻ると「また見に行こうね」と楽しみにする子ども達だった。（もも組）

保護者の方より温かいエピソード

9月下旬の朝、金木犀の花の香に包まれていいですね！と嬉しい言葉を聞くことができました。お話を伺うと、「自宅で金木犀のお香をつかっています。でも自然の金木犀の花の香りが一番素敵で、癒されます。」とのお話でした。みんなが、甘い香りに包まれて秋の季節を楽しめる時間を満喫しています。

ご注意ください！！

日が短くなり、駐車場の利用時、ちょっとした油断からお子さんの事故に繋がりやすくなります。駐車場の利用の際は、お子さんの手を離さないようお願いします。

車上荒らしの発生も予想されますので、お迎え時は貴重品を手に持ち必ず施錠して車を離れてください。